

Newsletter OrTra TC – Mai 2020

Chères lectrices, chers lecteurs,

Depuis le confinement à la mi-mars, le siège administratif et le Comité ont été confrontés à un flux incessant de questions et de demandes de la part des thérapeutes mais aussi des associations membres. Ce flux de questions et demandes s'expliquait par les prescriptions du Conseil fédéral, de l'OFSP, du SECO et de l'AVS, prescriptions qui ne cessent d'évoluer. Avec les autres associations CAMsuisse et avec le soutien de la Fedmedcom, l'OrTra TC a essayé de garder une vue d'ensemble de la situation et d'informer les milieux concernés de manière fiable et aussi rapidement que possible. Cette démarche semble avoir été fructueuse jusqu'à présent. Nous vous remercions de votre patience s'il ne nous a pas été possible d'être aussi rapides que nous l'aurions souhaité ainsi que de la compréhension et du soutien que nous avons eu le plaisir de constater de votre part.

Outre le travail d'information à proprement parlé, il s'est agi également d'influencer les différents niveaux hiérarchiques et les offices de Berne et des cantons en faveur des thérapeutes, de clarifier les situations et de réviser les décisions. Dans ce contexte également, de nouvelles questions et problèmes continuent de se poser, qui continuent de tenir en haleine la présidence et le Comité.

Depuis le 27 avril 2020, les Thérapeutes Complémentaires, qui se sont dotés d'un plan de protection, sont à nouveau autorisés à travailler. Dans les jours et les semaines à venir, nous verrons comment la nouvelle journée de travail pourra être structurée, quels défis et quelles questions se poseront. L'OrTra TC, avec ses associations membres, fera tout son possible pour offrir aux thérapeutes toute l'aide nécessaire dans cette nouvelle phase également.

Nous vous souhaitons bonne chance pour la suite!



Andrea Bürki
Présidente OrTra TC